

令和3年4月23日

オレンジ動物病院

院長 徳永 一蔵

当院における新型コロナウイルス感染者の発生について(最終報告)

2021年4月8日夜、当院に勤務する従業員1名が新型コロナウイルス(COVID-19)に感染していることが判明しました。その後すべての従業員のPCR検査を実施したところ、4名の陽性者が確認され、その家族にも感染者がいることがわかりました。

幸い重症者はなく、受診された患者様が感染したという報告もありません。しかしながら、おそらく従業員間で感染が成立していたであろうことを重く受け止め、感染拡大を防止するために以下の対策を講じた上で通常診療を再開することといたしました。

- 1 専門業者による施設の徹底消毒(4月9日 4月26日(予定)の2回)
- 2 濃厚接触者の健康観察期間の出勤停止
- 3 1診察毎の接触部位の消毒

すべての従業員が濃厚接触認定をされたため、本日以降も出勤できる人数が非常に限られますので、通常診療の再開は**4月27日(火)**からとさせていただきます。

今回のことで、多くの患者様から激励のお言葉をいただいたことに感謝申し上げますとともに、もうしばらくの間ご迷惑をおかけすることをお詫び申し上げます。

**4月26日までの診療時間 9:00~12:00 16:00~17:00 まで**

**感染対策を実施しながら診療を継続するために、診療は基本的に動物のみをお預かりして行います。**飼主様には車の中でお待ちいただき、接触機会を少しでも減らしていくためにご協力をお願いいたします。

命に関わる状況の子の診察はできるだけ通常通り行いますが、少人数での対応となるため、普段より待ち時間が長くなることをご了承ください。